

Die Abenteuer einer Weltraumrockgruppe.

Man schreibt das Erdjahr 2049 und es herrscht absoluter Weltfrieden unter denn unterschiedlichen Völkern der Welt. Indem in Los Angeles eine populäre Rockgruppe bei ihren Konzerten immer guten Anklang findet. Und da zehn Jahre vorher das erste mal Raumschiffe mit Lichtgeschwindigkeit in denn Weltraum und dadurch auf fremde Planeten ausserhalb unseren Sonnensystems fliegen konnten wo über ein Tutzend von menschenähnlichen Wesen bewohnt wurden, beschloss sich die Weltraumbehörde der Nasa und der Kongress in Woshington die Los Angaler Rockgruppe mit dem Namen Flippino im schwerelosen Weltraum auf einer großen Plattform einen Auftritt geben zu lassen. Worüber die Rockgruppe sehr erfreut waren als sie davon erfuhren. Da es das erste Openair Konzert im Weltraum war das damit statt finden sollte. So wurde der Rockgruppe leihweise ein Raumschiff zur Verfügung gestellt mit denn die Rockmusiker in Begleitung Ihres Managers und zehn Pressejournalisten und einen Tutzend freunden in denn Weltraum fliegen konnten.

Und als sie im Weltraum angekommen waren auf der großen Plattform waren schon über dreissig Raumschiffe verschiedeneer Bauart anwesend. Die was schon voller Ungeduld auf denn Auftritt der Rockgruppe warteten. Indem über Siebenhundert Menschen mit Raumanzügen und durchsichtigen runden Glashelmen sich in der Schwerelosigkeit des Weltalls rund um die Plattform treiben liessen. Und noch immer mehr Raumschiffe dazu kamen indem einige der Raumschiffe als fahrbare lokale oder Geschäfte dienten. Wo die Menschen mit Ihren Raumanzügen Aggregate einschalteten, die sie in denn Raumanzügen eingebaut hatten. Und dann in denn Schiffen mit Bier Wein und impissen versorgten. Indem die Rockgruppe auf der Plattform eine große Bühne mit erstklassiker Elektronik und Technik aufbauen liessen.

Und als die Rockgruppe nach stundenlangen Vorbereitungen mit dem Konzert auf der Plattform anfangen wurde künstliches Laser von verschiedenen Raumschiffen in denn Weltraum geschossen. Indem der eine Typ mit der E. Gitarre sowie der mit der Bassgitarre sich von der Plattform einige Meter in denn Schwerelosen Raum zu denn Menschenmengen hintreiben liessen. Und durch Musikphären der akustischen Weltraummusik liessen sich über 1500 Menschen in Ihren Raumanzügen durch die Schwerelosigkeit des Weltalls bis zu einen Kilometer von dem Geschehen voll angetörnt wegtreiben. Indem zufällig drei Raumschiffe eines anderen Planeten dazu kamen denen das ganze gefiel und die kahle Köpfe und eine grüne Hautfarbe hatten. Indem sie begeistert denn Konzert der Rockgruppe beiwohnten.

Die was inzwischen allesamt auf der Plattform eine kurze Pause ankündigt
ten. Und das sie dann mit der Plattform fliegend durchs Weltall in das
nächste Sonnensystem fliegen werden. Und das jedes Raumschiff sie aber
live auf Ihren Bildschirmen und Monitoren sehen und hören können.
Während sie durchs Weltall fliegen. Und nach zirka fünf Minuten Pause
wo sie einen fetten Joint durchzogen ging es los. Indem das ganze zu
einen turbulenten Ereignis wurde. Als die Plattform mit denn Rockmu-
sikern schnellen Fluges unterwegs spielend und Lichtreflexen reflek-
tiert durch das Weltall raste. Und die Raumschiffe flogen in einigen
Metern Abstand mit und flippten auf Bord Ihrer Raumschiffe voll aus
bei der Musik. Indem sie sich alle während des Fluges niederkniffen
und zusoffen. Und so flog die Plattform mit halber Lichtgeschwindigkeit
durch denn Weltraum der farbenprächtigen Galaxis mit seiner Milchstra-
ße. Indem es dann mit immer mehr Geschwindigkeit durch denn Rocksund
dahinflog. Und bald volle Lichtgeschwindigkeit erreichte. Zu einen
Zeitpunkt wo alle schon voll stand und gut unterwegs waren. Und als
sie dann das nächste Sonnensystem von über 50. Raumschiffen gefolgt
erreicht hatten stopten sie die fliegende Plattform in 2000 Meter Höhe
über einen Erdähnlichen Planeten. Wohin sie von denn Drei Raumschiffen
mit denn kahlköpfigen Grünen Männern eingeladen wurden. Wo die Rock-
gruppe nach kurzer Pause weiter spielte. So das von denn Planet der was
Uykal hies über Tausend Menschen mit Raumgleitern und Flugautos in der
Nähe der Plattform hinflogen und sich denn Rockspetalkel ansahen. So das
das Rockkonzert der ersten Weltraumgruppe in der Geschichte in das Jahr
2049 eingingen. denen was mehrere Weltraumkonzerte folgten.